

Le gouvernement vénézuélien dévoile un plan contre le nouveau Parlement



Photo: Prensa Latina

Caracas, 30 déc. (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a dévoilé hier une conspiration visant à boycotter l'installation de l'Assemblée Nationale le 5 janvier.

La ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Carmen Meléndez a dénoncé la participation des agents des services secrets colombiens et des éléments de l'ultra-droite vénézuélienne. L'exécution du plan terroriste était prévue entre le 27 décembre et le 5 janvier. Elle a aussi déclaré en conférence de presse que ces actions semblent avoir été ourdies suite à la visite en Colombie de Leopoldo Lopez. Le chef opposant et fugitif de la justice a rencontré le président Ivan Duque lors de son séjour dans ce pays.

Les travaux d'intelligence ont conduit à la détention de Ronald Enrique Flores, impliqué dans plusieurs essais déstabilisateurs. Il a avoué des détails du plan criminel contre l'ordre démocratique du Venezuela. D'après son témoignage, le 21 décembre, lors d'une réunion à Rihacha en Colombie, on a organisé l'entrée au territoire vénézuélien de groupes paramilitaires. L'objectif était l'exécution de sabotages et d'attentats contre des figures de l'État.

Les actions auraient inclus des attentats contre la centrale hydroélectrique Simón Bolívar et la raffinerie d'Amuay, ainsi que l'assassinat du procureur général de la République, Tarek William Saab, et la prise de l'Assemblée Nationale et d'autres points de Caracas.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/243373-le-gouvernement-venezuelien-devoile-un-plan-contre-le-nouveau-parlement>



Radio Habana Cuba